



3 JAHRE GARANTIE
YEARS WARRANTY

Fuchs 12-30x60 | 16-40x60 Zoom Spektive

Ideal für Beobachtungen bei Sport und Hobby aber auch technische Beobachtungen. Kompakte Konstruktion mit vergüteten BK7-Prismen und vollvergütete Linsen. Die Zoomeinstellung erfolgt am Okular, die Scharfeinstellung am Mittelrohr.

45° Schrägeinblick, schwarzes Gehäuse, 1/4" Stativanschluss sowie herausdrehbare Augenmuscheln für Brillenträger. Lieferung mit Tragetasche.

Luchs 20-60x60 | 20-60x80 Zoom Spektive

Leistungsstarkes Zoom Spektiv, ideal für technische und Naturbeobachtungen und vieles mehr. Die silber-vergüteten BAK-4 Prismen in Verbindung mit der mehrschichtvergüteten Frontlinse ergeben scharfe und brillante Bildeindrücke und erlauben Langzeitbeobachtungen. Komfortabler 45° Schrägeinblick, wetterfestes Gehäuse mit Stickstofffüllung, herausdrehbare Augenmuscheln für Brillenträger und Stativanschluss 1/4". Lieferung mit Tischstativ und Tasche.

Fuchs 12-30x60 | 16-40x60 Zoom Spotting Scopes

Ideal for sport and leisure observation, also suited for technical observation. Compact design with coated BK7 prisms and a fully coated front lens. Zooming at the eyepiece, focus at the middle tube of the scope. 45° angle view, black housing, 1/4" tripod socket and retractable eyecups for eyeglass wearers. Supplied with carrying case.

Luchs 20-60x60 | 20-60x80 Zoom Spotting Scopes

Powerful zoom spotting scope, ideal for technical and nature observations and much more. The silver-coated BAK-4 prisms combined with the multicoated front lens provide sharp and brilliant views and allow permanent observations. Comfortable 45° angle view, weatherproof housing with Nitrogen gas filling, tripod mount 1/4". Twist-up eye cups for eyeglass wearers. Supplied with table tripod and case.



Modell Type	Farbe Colour	Vergrößerung Magnification	Objektiv-Ø Lens-Ø	Sehfeld bei 1000m Field at 1000m	Nahgrenze Near Focus	Maße Measurements	Gewicht Weight	Artikel Nr Item No	EAN 13 EAN 13	UVP € MSRP €
Fuchs 50	●	12-30x	50 mm	52 - 26 m	8 m	232 x 135 x 78 mm	490 g	538230	4000461078767	69,90
Fuchs 60	●	16-40x	60 mm	38 - 21 m	10 m	305 x 135 x 78 mm	660 g	538240	4000461078774	89,90
Luchs 60	●	20-60x	60 mm	31 - 16 m	8 m	355 x 150 x 80 mm	760 g	538105	4000461079405	179,00
Luchs 80	●	20-60x	80 mm	33 - 16,5 m	10 m	438 x 150 x 95 mm	1195 g	538106	4000461080463	229,00